

# 自主創造

2020年7月31日

第3号

校長 根路銘 敢

## 学校教育目標

- 「生きる力」の育成
- 「頭」を鍛える
- 「心」を鍛える
- 「体」を鍛える

# 充実した1学期

## 最上級生の頑張りとは自治活動の充実

夏の強い日差しに照らされた木々の緑が、鮮やかに、そして、とても眩しく感じられます。これから、さらに厳しい暑い日が続きます。皆様、熱中症にはくれぐれもお気を付けてください。

1学期は、コロナウィルス感染防止対策の為5月21日から始まり、本日7月31日迄の49日間となりました。生徒達は、観察シートによる健康チェックに、マスク着用、手洗いに消毒、3密対策による集団生活を余儀なくされました。保護者の皆様におかれましても、感染防止における学校対応に、ご理解・ご協力をいただき感謝いたします。

さて、短い1学期でしたが、生徒の良さをたくさん感じる学期でした。授業に臨む態度が良かった。挨拶をしてくれる生徒が多くなった。クラスの仲間の良さや頑張りや伝え合っことができた。遅刻が少なくなった。教室や学校がきれいになった。生徒会活動や部活動が活発になった。そして、3年生が最上級生として成長した。・・・等です。2学期はさらに、教育活動全体を通して生徒の良さや頑張りや認め・励ましていきたいと考えています。

### 終業式

終業式で、生徒に話しました校長式辞を以下に紹介いたします。

明日から夏休みに入ります。皆さんには、「ちよっと一休みをする機会」「学習の振り返りをする機会」「生活の振り返りをする機会」「自分の将来のことを考える機会」とは、



「ちよっと一休みをする機会」というのは、これまでのように毎日決まった時間に学校に行つて授業を受け、部活動に参加し、下校するという学校全体の時間の枠がなく、自分のペースで生活できることが多くなるということだと思います。



又ろち部主将：こた一年生18名、2年生11名3年生10名計39名で活動しています。

週2回体育館で練習し、それ以外は外で走るメニューや筋トレを頑張っています。地区大会でベスト4に入ることが目標です。顧問の先生は、比嘉秀二先生です。秀二先生は、常に女子バレー部のことを考えてくれていて優しく面白い先生です。私たちバレー部は、メンバー一人一人が個性的で明るく元気で、学年関係なくとても仲の良い部活です。

1学期に学習した教科書の内容をざっと読み返して、問題を解いてみてください。特に、よく理解できていないところを学び直してみることが大切です。

「生活の振り返りをする機会」とは、自分自身の生活の振り返りです。自分が一番頑張ったことは何だろう、授業では、学級活動では、部活動では、家の手伝いや時間や物、挨拶を大切にしたり、自ら

現のためには、どのような学校に行き、どのような勉強をすればいいのか、今すぐに決めなくても結構です。そんな事を考えてほしいと思います。10日間という短い夏休みになりましたが、どうぞ、安全に元気に過ごしてください。



美化委員会の紹介  
委員長：伊波 優斗  
毎日の清掃時間に外で先生の指示に従って、美化活動をしています。また、皆が喜んでくれる季節感あふれる緑豊かな、花豊かな、心豊かな真志喜中にするために楽しんで活動することが私たちの目標です。

今年度の目玉は、教室美化優秀学級表彰とピカピカフライデーです。去年よりももっときれいな学級にするため、細かいところの清掃にも取り組んでもらいたいと思います。これからもよりきれいな学校にするために頑張ります。皆さんきれいな学校づくりにご協力よろしくお願いします。

### 【8月・9月の主な学校行事】

8月5日(水)～7日(金)の3日間は、学校閉庁日になります。  
9月9日(水)は、授業参観とキャリア教育講演会を行います。県内各地において年間70回以上講演をなさる喜屋武裕江氏を講師としてお招きし、「10年後のため『今』でできること」をテーマにご講演くださいます。平日のお忙しい中恐縮に存じますが、ご参加いただけましたら幸いです。日程等詳細につきましては、後日お知らせいたします。  
※2学期は8月11日(火曜日)よりスタート

8月11日から2学期が始まります。皆さんが元気に登校してくれることを楽しみにしています。それでは、充実した夏休みをお過ごしください。